



## 南風

No.6

糸島市立南風小学校  
校長 原尾 宏志  
令和7年11月1日



児童数441名  
(令和7年11月1日現在)

South wind's warm heart

## ◆◆授業協力をいただき、子どもの学びが広がり深まりへ◆◆

勉強の秋。

- 様々な学年で、様々な方に授業協力をいただいている。ありがとうございます。
- 3年生…人権の花ひまわりの種をとる学習、多久行政区長の三苦さん。
  - 4年生…住みよいまちづくりを目指しての学習で、地域の防犯に携わる方々、糸島警察署の方、南風校区社会福祉協議会長の中野さん、障がいをお持ちの方、多久川の自然を守る会長の柴田さんなど多数。
  - 5年生…稻刈りで、多久行政区長の三苦さん、区長のみなさん、地域の方。
  - 6年生…平和についてのシンポジウムで、PTAボラセンスタッフ、社会教育委員の久我さん。

授業協力をいただくことで次のような効果があります。

## ■学びのリアリティが増す

教科書では得られない「生きた知識」に触れることができます。

## ■学習意欲の向上

「自分もやってみたい」といった憧れや興味が芽生え、学ぶ意欲が高まります。

## ■多様な価値観や考え方で触れる

教員とは異なる視点や経験を持つ人の話を聞くことで、物事を多角的に考える力が育まれます。

## ■コミュニケーション力の育成

質問をしたり、感想を伝えたりする中で、聞く力・話す力・考える力が育ちます。社会人とのやりとりを通して、礼儀やマナーも自然に身につきます。



## ◆◆頑張っています委員会活動～あすなろ委員会～◆◆

10月20日～31日まであすなろ委員会が中心となり、校内でおいさつを増やすための取組が行われました。

あすなろ委員会の子どもや各学級で選ばれたあいさつリーダーが、黄色の襷をかけ、朝正門に立って登校してくる人たちにあいさつをしてくれました。

あいさつのよさを感じた2週間でした。



## ◆◆平和への思いを深める6年生「Peaceful シンポジウム」◆◆

「平和」な世の中をつくるために必要なことについて考えること。  
この「Peacefulシンポジウム」の目的です。

6年生は10月23日～24日の修学旅行に向けて、戦争による大きな被害を受けた長崎の街に関する学習を行ってきました。

修学旅行での様々な施設等の見学を終えた6年生の子どもたちは、各学級で「平和とは何か」について考え、このシンポジウムに臨み、平和についての思いを深めました。これまでの過程や結果などについては文化祭での報告となります。



## ◆◆おめでとうございます◆◆

本校PTAのみなさんは、～大人の笑顔は子どもの笑顔～をスローガンに精力的に取り組んでいただいています。

その成果として、2つの取組について表彰されています。

令和6年度  
PTA広報誌コンクールで福岡県PTA連合会会長賞を受賞されました。



本校PTAからの推薦により、第70回日本PTA九州ブロック研究大会で、長年毎朝の校門での立哨にご尽力いただいている成富佳代子さんが、九州ブロック協議会会長賞を受賞されました。



## ◆◆11月以降の主な行事◆◆

11月

- 4日(火)親子ふれあいデー(4年)
- 5日(水)音楽鑑賞会
- 7日(金)クラブ活動
- 10日(月)エルフの会読み聞かせ(4年)  
花いっぱい運動(5年)
- 15日(土)南風校区文化祭※4時間授業
- 17日(月)振替休業日
- 18日(火)縦割り掃除(21日まで)
- 19日(水)南風朝の会
- 20日(木)親子ふれあいデー(5年)  
糸島市音楽会(6年)
- 21日(金)委員会活動
- 25日(火)職員研修日
- ※4時間授業(1～5年)5時間授業(6年)
- 26日(水)お弁当の日、いのちのおもさイベント
- 27日(木)親子ふれあいデー(1年)
- 28日(金)クラブ活動

12月

- 4日(木)親子ふれあいデー(2年)
- 5日(金)委員会活動
- 6日(土)令和8年度教育活動説明※2校時  
人権学習授業参観※3校時  
ファミリー大掃除※4校時
- 8日(月)エルフの会読み聞かせ(5年)
- 9日(火)たんぽぽ学級校外学習
- 17日(水)学校運営協議会
- 18日(木)南風朝の会
- 19日(金)スクールカウンセラー来校
- 22日(月)エルフの会読み聞かせ(6年)
- 24日(水)後期前半終了、全校朝会
- 1月
- 8日(木)後期後半開始、全校朝会
- 3月
- 17日(火)卒業証書授与式

年度当初から  
期日が変更になっています